

WALTER SALLES, DIRECTOR DE "ESTACION CENTRAL":

"Hay que Hacer un Documental sobre Coloane"

El brasileño Walter Salles quedó gratamente impresionado tras conocer a uno de sus escritores favoritos, el chileno Francisco Coloane. El director de la laureada "Estación central" viajó a Chile por dos motivos: para conocer al autor de "El camino de la ballena", entre otras novelas, y para visitar en terreno los paisajes que inspiraron esta obra. Su intención no es otra que llevarla a una pantalla grande.

"Soy un admirador de la literatura y poesía chilenas desde hace muchos años", afirmó ayer el cineasta carioca, justo antes de abordar el avión que lo llevó a las islas de Chiloé, y tras almorzar con el anciano escritor.

"Fue una experiencia inolvidable", comentó tras su reunión. "He hecho documentales de Borges, García Márquez, Kurosawa, Fellini y en Coloane encontré un poeta de la misma estatura de esos hombres. Tiene la dimensión de los capitanes de sus historias. Hay que hacer un documental sobre él".

"El camino de la ballena" narra la historia de un joven que busca a su padre en los mares del sur. Argumento similar al de "Estación central", ganadora en el prestigioso Festival de Berlín y doblemente nominada al Oscar, que muestra a un pequeño huérfano que se interna en el corazón brasileño buscando a su padre.

"Hay músicos y pintores que durante toda su vida persiguieron los mismos temas. No puedo escapar de temas como la búsqueda de la identidad, el exilio afectivo y personal y la redención a partir de la solidaridad, porque son los temas que me interesan", afirmó.

El director contó que a Edgard Tenenbaum, un productor argentino radicado en Francia, también le gustó la historia del chileno y que lo contactó para producir el filme juntos.

—¿Esta será tu siguiente película después de "Estación Central"?

● El realizador de la premiada cinta brasileña partió anoche a Chiloé, a buscar locaciones para llevar al cine la novela "El camino de la ballena", del chileno Francisco Coloane.



En "El camino de la ballena", el escritor Francisco Coloane relata la historia de un joven que busca a su padre en el sur de Chile.



Walter Salles llegó a Chile el lunes para conocer al autor de una de sus novelas favoritas, "El camino de la ballena", y los lugares que la inspiraron.

antes, pero estaban profundamente motivados".

—¿De qué se trata tu próxima película?

"Nunca hablo de una historia que no se ha concretado, es como desacralizarla, como si perdiese su misterio. Para mí es necesario trabajar en reclusión y silencio".

—Después de "Estación central" recibiste muchas ofertas, una de Robert Redford incluso. ¿Por qué trabajar en Brasil?

"Lo más fácil ahora sería hacer una película en Estados Unidos, pero por lo mismo no me interesa. Creo en la necesidad de hacer un cine nacional, un cine que sea reflejo de nuestra realidad, que pueda hablar de quién somos, de dónde venimos y para dónde nos dirigimos. Partir a Hollywood y hacer "Batman 12" no me parece

muy interesante. En cambio, el proyecto de Redford, que es una adaptación de los Diarios de motocicleta del Che Guevara, sí lo es, aunque no sé si se va a concretar".

—¿"El camino..." será una producción brasileña, con chilenos...?

"Es muy prematuro para hablar de esto. Estamos recién llegando acá, para entender la motivación del escritor, para conocer la geografía física y humana de la novela, de manera de ser fiel a ella en el futuro".

—¿Siempre preparas así tus películas?

"Siento la necesidad de aproximarme cuidadosamente al tema, de hacer una pesquisa de locaciones, comprender las motivaciones personales, la visión histórica y política que está detrás de la trama".

EL MERCURIO 6 mayo 99 C 9

44 AF 4552

"Hay que hacer un documental sobre Coloane" [artículo].

Libros y documentos

AUTORÍA

Salles, Walter

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Hay que hacer un documental sobre Coloane" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile